

## **Der Zabergäu Cup: Jubiläumslauf in Pfaffenhofen**

Zum 20. Mal fand am 29. April der erste der drei Zabergäu-Cup Läufe in Pfaffenhofen statt. Mit mehr als 700 Finishern wurde ein neuer Teilnehmerrekord bei dem Jubiläumslauf aufgestellt. Der TSV Talheim hat kräftig mitgeholfen und ist mit 5 Sportler:innen an den Start gegangen.

TSV Läuferin Sophia Zapf hatte sich die längste Strecke, die Dinosaurier-Challenge mit 18,3 Kilometer und 380 Höhenmetern mit einer sehr schwierigen, weil durchgängig steilen Teilstrecke, ausgesucht. Nicht, dass man für diese Distanz ein hohes Mindestalter vorweisen musste, sondern der Name rührt von den Fossilienfunden im Weißen Steinbruch her. Die hier gefundenen Dino-Knochen gehören zu den ältesten von Europa. Das war nur aber nur am Rande für die Läufer interessant, eher konnten sie trotz der anstrengenden Höhenmeter die schöne Naturstrecke genießen.

Sophia hat sich durchgekämpft und bekam von Lars Thomale und Coach Sigggi Reichert auf den letzten Metern kräftig Unterstützung. Nach 1:43:08 Stunden erreichte sie die Ziellinie und wurde 3. ihrer AK und 7. in der Gesamtwertung.

Für die 10 Kilometer Distanz hatten sich Susanne Alber, Antje Vogt, Andy Hoch und Lars Thomale angemeldet. Hier führt die Strecke durch das wunderschöne Zabertal zum Stromberg hinauf. Knackige 120 Höhenmeter galt es gleich am Anfang bis Kilometer 5 zum Ortsteil Rodbachhof zu bewältigen, danach war das Schlimmste geschafft. Vom Ortsteil Weiler verlief die Runde mit angenehm leichtem Gefälle an der Landstraße zurück nach Pfaffenhofen.

Susanne Alber bezwang die 10,5 km (Originalmessung) in 52:41 min. und wurde 10. in der Gesamtwertung der Damen. Antje Vogt benötigte 49:50 min. und erreichte den 5. Platz bei den Frauen. Bei den Männern finishte Andy Hoch in 41:37 min., 5. in der Gesamtwertung der Herren. Lars Thomale lief in schnellen 40:31 min. ins Ziel und wurde 4. im Gesamtklassement. Ein kleines Zahlenkuriosum: alle 4 Teilnehmer:innen erreichten den 2 Platz in ihren Altersklassen und bekamen ebenso wie Sophia noch eine schöne Flasche Wein als Präsent.

Wir gratulieren herzlich und freuen uns sehr über diese tollen Platzierungen.

Der TSV Talheim, Abteilung Leichtathletik trainiert regelmäßig.

Anfänger und Wiedereinsteiger sind herzlich willkommen. Bericht: Jutta Gerlach